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総合政策委員会

1 

自由民主党 高 子 景 （２０分） 

１ さいたま市のオープンデータについて

 さいたま市の総データセット数について

 形式別のデータセット数について

 機械判読可能なデータ形式への変更について 

 オープンデータモデルの構築について 

 ① アプリコンテスト等の開催について 

 ② 今後の展望 

 オープンデータ流通推進コンソーシアム等、他自治体との連携について 

 2020 年を見据えた戦略について 

２ ヌゥについて

 ゆるキャラグランプリの総括

 今後の展開について



総合政策委員会

2 

民主党 武 田 和 浩 （３０分） 

１ テロ対策について

 本市の危機管理、安全対策について

２ 避難場所での配慮について

 避難場所でのトイレ使用に関して女性目線を取り入れ暗幕等で覆う工夫

等の配慮の必要性について

３ 電動自転車（電動モビリティ）の導入について

 電動自転車のシェア導入について

４ 公衆無線ＬＡＮについて

 公衆無線ＬＡＮの整備拡充について

日本共産党 山 崎 章 （１０分） 

１ 公契約条例の制定について

２ 債権回収対策基本計画について



総合政策委員会

3 

改革フォーラム 土 井 裕 之 （１０分） 

１ さいたま市におけるテロ対策について

２ 国の動向に対する見解について

 新設された「総合区」制度について

 農地転用の権限移譲について

 18 歳選挙権への年齢引き下げについて

３ さいたま市の経済について

 さいたま市の産業の特徴

 最近の経済指標

 ２月９日代表質問で市長が答弁した「さいたま経済圏」について

４ 選挙について

 昨年の衆議院選挙における投票整理券の送付について



文教委員会

4 

民主党 小 川 寿 士 （１０分） 

１ 児童・生徒 安全・安心対策について

 学校安全ネットワークについて

 通学路の安全対策について

 通学路における踏切の安全対策について 

日本共産党 加 川 義 光 （１０分） 

１ 道徳の教科化について

２ 中学校教科書採択について

３ 教育問題と教育条件整備について

改革フォーラム 傳 田 ひろみ （１０分） 

１ 「ノーマライゼーション条例」簡明版の活用について

 簡明版配布後の具体的取り組みについて

 特別支援学級及び特別支援学校での取り組みについて

２ 就学支援委員会について

 支援委員会の役割及び指導委員会との違いは

 支援委員会の委員構成及び年回開催回数は

 今年度の相談及び支援状況について 



文教委員会

5 

無所属 原 田 健 太 （１０分） 

１ 国語教育の一層の充実について

 英語教育充実の一方での国語力強化について

 今後について（特に他言語の学習を国語の学習に活かすことについて）

２ 郷土史など伝統文化の継承について

 小・中学生に対する取り組みの現状について

 今後について

３ 小中一貫教育について

 現状について

 今後について



市民生活委員会

6 

自由民主党 井 上 洋 平 （１５分） 

１ 消防団の小屋について

 消防団の小屋の耐震工事調査は全て終了しているのか

 消防団の小屋のトイレについて水洗化は全て行っているのか

 岩槻消防署太田、上野出張所の移転後の跡地利用について何か考えてい

るのか、身近な公園を考えているのか、地域の各自治会との関連について

２ 消防団員の健康について

 火災現場では色々な物が燃え有害ガスが発生していると思うが、防毒マ

スクなどをつけないで従事しているのか

 健康被害はないのか

 放水された水が川や農地へ流れ込んでいるのか

 水の毒性を調べたことがあるのか

民主党 阪 本 克 己 （１０分） 

１ 環境分野に従事する職員の意識について



市民生活委員会

7 

公明党 谷 中 信 人 （２０分） 

１ 空き家対策の推進について

 空き家の現状、分析について

 部局連携による条例に基づく適正管理の推進について

 空き家データベースについて

 今後の空き家対策推進に向けた取組みについて

日本共産党 山城屋 せ き （１０分） 

１ 区役所の自衛官募集に係る事務について

２ 区役所の役割について

３ 地球温暖化対策について

日本共産党 久 保 美 樹 （１０分） 

１ 不育症について

 女性の悩み電話相談について

 パンフレット等について

２ 公共施設の予約等について



市民生活委員会

8 

改革フォーラム 野 呂 多美子 （１０分） 

１ 地球温暖化対策について

 太陽エネルギーの導入促進について

 施策への取り組みについて

 民間事業者への啓発と周知について

２ 環境美化活動について

 環境美化重点区域指定について

 クリーンさいたま推進員について

 市民への意識啓発について

無所属 伊 藤 仕（１０分） 

１ 市民・スポーツ文化局について

 区政推進等について

 漫画会館等について

２ 消防局について

 消防行政全般等について



保健福祉委員会

9 

自由民主党 萩 原 章 弘 （３０分） 

１ 「青少年育成会」活動について

 発足の経緯と期待する今後の役割について

２ 総合療育センターひまわり学園について

 今日まで担ってきた役割

 今後の期待について

自由民主党 青 羽 健 仁 （１０分） 

１ 浦和斎場について

 運営形態

 現在までの経緯

 今後の方針



保健福祉委員会

10 

民主党 西 山 幸 代 （２０分） 

１ 産後ケアの充実について

 訪問事業について

 市と助産師会の連携について

 出産・産後包括事業について

２ 子育て相談について

 相談体制の充実について

３ 社会福祉法人施設などの監査について

 対象法人、施設及び指導件数・内容

４ 喀痰吸引研修について

 喀痰吸引研修について



保健福祉委員会

11 

公明党 神 坂 達 成 （２０分） 

１ 単身高齢者の孤立について

 市内における単身高齢者の孤立死について

 単身高齢者の見守りについて

２ 保育士のワークライフバランスについて

 市内保育士（非正規職員）の賃金について

  ① 時給の最高・最低・平均値

  ② 勤務状況（就労時間、休日状況）

  ③ 運営費における算定基準

  ④ 賃金の最低基準設定について

 保育時間について

 ① 公立保育園と認可保育園の預かり時間について

 保育体制の強化について

  ① シルバー人材の活用について

日本共産党 神 田 義 行 （１０分） 

１ 国民健康保険の都道府県単位化について

 第一段階として保険財政安定化事業の埼玉県の状況について

 国保の構造問題の解決なしに単位化を強行すべきでないのではないか



保健福祉委員会

12 

日本共産党 守 谷 千津子 （１０分） 

１ 介護保険制度について

 介護報酬の引き下げ等について

２ 生活困窮者への支援について

 「さいたま市被保護者等住居・生活・金銭管理サービス提供事業の業務

の適正化等に関する条例」制定後の状況等について

改革フォーラム 添 野 ふみ子 （１０分） 

１ 特別支援学校を卒業した市内在住の人たちの進路について

 卒業生の状況

 個性やニーズに応じた進路先はどこまで充当されているか

 卒業後の学習支援や教育、訓練について

２ 発達障害者に対する支援の拡充について

 就労準備支援事業、発達障害者社会参加事業プランの現況と課題につい

  て

改革フォーラム 冨 田 かおり （１０分） 

１ 家庭訪問型子育て支援について

 市の訪問実績と課題

 ホームスタート等の推進

２ 貧困ビジネス規制について

 条例の効果と課題

 生活保護の住宅扶助引き下げの影響



まちづくり委員会

13 

民主党 熊 谷 裕 人 （１０分） 

１ タイル歩道について

 安全な通行について

２ 新設の長距離バスターミナルについて

 検討している内容について

 他部局との連携について

民主党 小 柳 嘉 文 （１０分） 

１ 浦和区の浸水対策について

 本太地区（藤右衛門川流域）の浸水対策について

 前地地区の浸水対策について

２ 公園の遊具について

 公園遊具の選定基準は

 公園情報の発信のあり方について



まちづくり委員会

14 

公明党 吉 田 一 志 （２０分） 

１ 市営住宅について

 維持管理について

 設備の更新について

 高齢化への対応について

２ 岩槻駅周辺地区まちづくりについて

 旧岩槻区役所敷地利用の検討状況について

 岩槻駅周辺の整備計画について

日本共産党 戸 島 義 子 （１０分） 

１ 道路整備について

 都市計画道路の見直しについて

 交差点改良について

 歩道の整備について

改革フォーラム 村 松 順 子 （１０分） 

１ 尾間木地区複合施設について

 進捗状況について

２ 美園駅前コミュニティセンターについて

 進捗状況について


